

ロータリー報告書 Vol.12 川原 夢果
フレッチャー法律外交大学院 (The Fletcher School of Law and Diplomacy)

こんにちは、ボストンのフレッチャー法律外交大学院・修士課程に所属している川原夢果です!10月の近況報告をさせていただきます。

[大学院]



↑ハーバードの校舎。非常に綺麗かつ多くの学習スペースがあります。

気づけばあっという間に中間試験シーズンが終わり、時間の経過の早さに非常に驚いています。今学期は課題が多い授業を多くとっているため、毎日課題をこなしてヘトヘトです。特に GIS for International Applications (GIS の国際的実践) の授業では毎週膨大な量の実践的な課題が出されています。また、ハーバードで履修している Politics and Policies: What Can Data Tell Us? (データと政策: データから何がわかるのか?) のクラスでも高レベルな課題が出されており、さらに中間試験が重なったのでここ数週間は自転車操業状態でした...ただ、中間試験では満点を獲得できたので良かったかなと感じています。



↑この間スーパーのお寿司についてきたわさび。初めは「なんだこのホイップクリームは?」と思っていたらまさかのわさびでした...わさびがこんな形になってしまうとは、世界は広いです

また、今期前半には半期モジュールの Quantitative Methods のティーチングアシスタントも務めていたのですが、この間の中間テストにて契約が終了しました。まさか私が大学数学を英語で教えることになるとは思っても見ませんでした。とても良い経験になりました。はじめは数学用語を英語で説明するのになかなか手間取りましたが、最後の方には楽しんで教えることができたので、自信にも繋がりました。

先日、今期初となる FMPG のイベントを開催しました。米務省のオフィサーの方をお招きし、アジアにおける難民問題について話して頂きました。普段めったに聞ける話ではなかったので、非常に興味深かったです。さらに、イベント後のディスカッションも大変活発に行われており、開催して良かったと考えています。また数週間後に別のイベントが控えているので、そちらもこの調子で成功させていきたいです!

[学校外]

10月もあまりの忙しさに全くリラックスできず...勉強づけの毎日でした。来月こそはゆっくりしたいです！（同じようなことを先月も言っていた気がしますが...）